

ARINA株式会社が運営する幼児、小学生の親御さん向けの教育メディア「おうち教材の森」(<https://naki-blog.com/study/>)は、日本全国の中学生以下のお子さんをお持ちの親御さんを対象に「子ども(男児)が好きな教科は？」とアンケート調査を実施しました。その結果を公表します。

- 調査方法: インターネット調査
- 調査人数: 200人(10代:2人、20代:52人、30代:81人、40代:44人、50代:16人、60代以上:5人)
- 調査主体: ARINA株式会社、おうち教材の森
- 調査時期: 2022年3月2日
- 調査レポート: <https://naki-blog.com/study/survey-report-72>

\* 本アンケート結果を引用する場合は「おうち教材の森」のURL (<https://naki-blog.com/study/>)を使用してください。

## 調査結果

「子ども(男児)が好きな教科は？」とアンケート調査した結果、1位は『体育』でした。



### 1位: 体育

- 体を動かすことが好きだから。
- じっと座って聞く授業よりも体を動かすことが好きだから。
- 外で遊ぶのが好きな子なので運動場で体を動かせる体育が好きみたいです。
- 勉強系の科目があまり得意ではないため。
- 体育になるとはりきる。

- 保育園では、跳び箱やサッカー、ドッチボールなどよくやるらしくて、私が休みの日に一緒にやります！

## 2位:算数

- ・数字に興味があり、覚えも早いから。
- ・楽しそうに学んでいるから。
- ・計算問題が好きで計算ドリルを自分で進んで行うことが多いから。
- ・公文を習わせていて、その教科の課題は夢中でやっている。
- ・答えがひとつしかないのがスッキリして好きみたいだから。
- ・塾講師から褒められている教科なので本人は好きだと思います。

## 3位:理科

- ・実験や観測だったりが好きだからです。
- ・理科の内容がゲームの元ネタとなっている部分があると思うから。
- ・実験が面白いようです。
- ・実験が好きな事と微生物が好きなので。

## 4位:国語

- 本を読むのが好きだからです。
- 漢字が好きだからみたいです。
- 小さい頃から熟語やことわざに興味を持っており、日本語が好きなようなので。

## 5位:社会

- 三国志の漫画やゲームを通して歴史が好きになった。
- 歴史や地理に関心があるから。
- 社会は日本の歴史のことなのでそのことに学ぶのが好きらしい。それに加えて銃などロマンあるものが好きみたいです。
- 小学生の息子は、歴史漫画が好きで読んでいるから。
- 友達と国旗を見てどれだけ国名が言えるかを遊びながら競っているうちに好きになっていったようです。

## 6位:英語

- 英会話教室に小さい時から、通わせていたから楽しめている事が得意になった。
- 子供の頃は英語を聞き取る耳が良いので喜んで勉強する。
- 公文で英語の勉強にはいつも楽しそうに取り組んでおり、算数や国語は集中が続きませんが英語だけは黙々と続けています。

## 7位:美術

- 工作で自分で考えて作ったりすることが好きなため。
- 絵を自由に描くことが好きだから。放っておいたらいつまでも落書きをしている。
- よく絵を描いているので。

## 【総括】子ども(男児)が好きな教科1位は『体育』でした

公園や街中で元気よく走り回る男の子をよく見かけますが、教科の中でも「体育」が最も人気でした。

園や学校では教室内で自分の席が決まっているため、授業中はいつも同じ席で集中して作業が求められます。

体育の時間だけは、運動場や体育館を広く使いのびのびと体を動かすことができ、長時間集中することも求められないことが人気の要因だと分かりました。

体育の時間でリフレッシュすることで他の教科をがんばる力も高まっているのではないのでしょうか。

**ARINA**株式会社は、運営するメディア「おうち教材の森」を通じて、1人でも多くの方が、より良い家庭学習環境を整えられるように、社会に貢献してまいります。

### ■ARINA株式会社について

**ARINA**株式会社は、“メディアを通じ子育てを豊かに”を企業の**Vision**に掲げ、皆様の生活に寄り添ったライフスタイルメディアの展開やオウンドメディアの受託事業を展開しております。

